

Информационное сообщение о правилах въезда на ЕВРО2020

Информация о въезде в Российскую Федерацию иностранных зрителей, планирующих посетить матчи УЕФА ЕВРО2020™ в г. Санкт-Петербурге.

Рекомендуем получить Паспорт болельщика на ламинированном бланке заранее.

ВЪЕЗД В РОССИЙСКУЮ ФЕДЕРАЦИЮ

Паспорт болельщика как в электронном виде, так и на ламинированном бланке дает право иностранным зрителям УЕФА ЕВРО 2020™ в г. Санкт-Петербург (далее – Зритель) многократно въезжать в Российскую Федерацию без оформления визы при предъявлении действительного документа, удостоверяющего личность и признаваемого Российской Федерацией в этом качестве (далее – Паспорт), в период с 00:00 29 мая по 23:59 2 июля 2021 года (местное российское время).

При посадке на международный рейс, следующий в пункт назначения в Российской Федерации, и при пересечении Государственной границы Российской Федерации Зритель должен предъявить следующие документы:

1. **Паспорт**. Национальные ID карты не могут быть использованы для въезда в Россию, только паспорта.

2. **Паспорт болельщика**, оформленный на Паспорт. Если используется Паспорт болельщика в электронном виде, мы рекомендуем распечатать его на листе формата А4 для предоставления при посадке на борт воздушного судна.

3. **Медицинский документ** (на русском или английском языках), подтверждающий отрицательный результат лабораторного исследования материала на COVID-19 методом полимеразной цепной реакции (далее – ПЦР тест), отобранного не ранее чем за три календарных дня до прибытия на территорию Российской Федерации¹. Данный документ может быть представлен в печатном или электронном виде с читабельным текстом. В случае невозможности представить медицинский документ на русском или английском языках допускается его представление на официальном языке государства регистрации организации, выдавшей такой медицинский документ, с переводом на русский язык, верность которого засвидетельствована консульским должностным лицом Российской Федерации.

Пожалуйста, учитывайте время путешествия в Россию, мы рекомендуем Зрителям сдавать ПЦР-тест ближе к Вашему отъезду.

¹ Граждане государств - членов Евразийского экономического союза, которые въезжают в Российскую Федерацию из Республики Армения, Республики Белоруссия и Киргизской Республики через воздушные пункты пропуска через государственную границу Российской Федерации, определенные Правительством Российской Федерации, подтверждают наличие отрицательного результата исследования на COVID-19 методом ПЦР с использованием мобильного приложения «Путешествую без COVID-19».

4. Анкета для прибывающих авиарейсами. До прибытия на территорию Российской Федерации в целях обеспечения санитарно-карантинного контроля в пунктах пропуска через Государственную границу Российской Федерации Зрителю необходимо будет заполнить анкету прибывающего на территорию Российской Федерации ([рекомендуемый образец размещен на официальном сайте Роспотребнадзора](#)). Эта анкета должна быть представлена вместе с отрицательным ПЦР-тестом представителю Роспотребнадзора по прибытии в Российскую Федерацию.

Чтобы сэкономить время, мы рекомендуем распечатать ее с двух сторон и заполнить до прибытия в Российскую Федерацию. Во время полета бортпроводники могут предоставить эту форму.

Обратите внимание, что регистрация на рейс может занять больше времени, чем обычно. Мы рекомендуем Зрителям прибыть в аэропорт заранее и соблюдать санитарно-эпидемиологические требования аэропорта: носить маски, перчатки и соблюдать социальную дистанцию.

Если Зритель путешествует в Российскую Федерацию через территории других стран, мы рекомендуем ему ознакомиться с их правилами транзита и ограничениями COVID-19. Если Зрителю нужна транзитная виза или какие-либо дополнительные документы, их необходимо получить заблаговременно.

Entry rules alert

Please note the following information regarding entry to the Russian Federation of the spectator planning to attend UEFA EURO 2020™ matches in Saint Petersburg.

At the same time, we recommend get your FanID in laminated form as soon as possible.

ENTRY INTO RUSSIA

Both FAN IDs in electronic form and FAN IDs in laminated form entitle foreign spectators of UEFA EURO 2020™ in Saint Petersburg (hereinafter – Spectators) to multiple entry to the Russian Federation without a visa subject to presenting a valid identity document recognised as such by the Russian Federation (hereinafter – Passport) over the period from 00:00 on 29 May to 23:59 on 2 July 2021 (local Russian time).

When boarding an international flight to a destination in the Russian Federation and when crossing the State Border of the Russian Federation, you need to present the following documents:

1. **Passport.** National ID cards cannot be used to enter Russia, only passports.
2. **A FAN ID** issued for the Passport. If a FAN ID in electronic form is used, we recommend printing it out on an A4-size sheet to present it when boarding the flight.
3. **A medical document** (in Russian or in English) confirming the negative result of a COVID-19 PCR test of one's material collected no earlier than three calendar days before one's arrival in the Russian Federation². This can be presented in printed or in electronic form with the text being easily legible.

If the medical document cannot be presented in Russian or in English, it can be presented in the official language of the state of registration of the organisation that has issued it with its translation into Russian the accuracy of which is certified by a consular official of the Russian Federation.

Please note the travel time to Russia, we recommend Spectators to take the COVID-19 PCR test closer to departure.

4. **An application form** for those who are on flights to the Russian Federation for border crossing. Before arriving in the Russian Federation, for the purposes of ensuring the sanitary and quarantine control at the Russian Federation ports of entry, Spectator needs to complete [an application form](#) for those who are on flights to the Russian Federation for border crossing. This application form must be presented together with the negative COVID-19 PCR test to a representative of Rospotrebnadzor upon arrival to the Russian Federation.

² The citizens of the member states of the Eurasian Economic Union who enter the Russian Federation from the Republic of Armenia, the Republic of Belarus and the Kyrgyz Republic through the Russian Federation airports determined by the Government of the Russian Federation shall confirm a negative COVID-19 PCR test using the Путешествую без COVID-19 (Travel without COVID-19) mobile application.

To save time, we recommend printing it double sided and completing it before arrival in the Russian Federation. During the flight, the flight attendants may provide this form.

Please note that the check-in may take longer than usual. We recommend Spectators to arrive at the airport in advance and follow the airport sanitary and epidemiological requirements: wear masks, gloves, and maintain social distancing.

If a Spectator travels to the Russian Federation through the territories of other countries, we recommend to check its transit rules and COVID-19 restrictions. If a Spectator needs a transit visa or any additional documents, it is necessary to obtain these well in advance.